
質問

・宝塚市は議事録の公開が他市町と比べて極めて

遅い状況。また録画配信の開始時期も同様に遅い。

市⺠が市政の情報に素早く簡単にアクセスできる

ことは、⺠主主義社会において、極めて重要な課

題。市議会として、今後いつまでにどの程度公開

の時期を早めていくつもりなのか⾒解をお聞かせ

ください。



回答 議事録の公開について

議会事務局

反訳業者

音声データ

反訳一稿

議事録作成工程

修正依頼

反訳二稿

修正依頼

反訳三稿

修正依頼

完成原稿

データ加工業者
加工依頼

加工データ



回答 議事録公開について

 現在、作業のあり方も含め、校正業務を計画的

に進めることができるよう⾒直しを進めています。

 会議録完成までの間、暫定版の会議録を(可能

な限り早く、例えば1か⽉程度で) ホームページ

に掲載することも検討しています。



回答 録画配信公開について

本会議終了後、その録画映像については検索性

を高めるため代表質問や一般質問などは議員ご

とに映像を分割したり、また発言の取消等が

あった場合は該当部分を無音加工するなどの編

集作業を⾏うため、配信までには1週間程度い

ただいています。


